



# SAASER BERGE

AQUARELLE VON MARC LÉAUTAUD

**WECHSEL-  
AUSSTELLUNG**

**27. SEPTEMBER 2025  
BIS 1. FEBRUAR 2026**

**VERNISSAGE**

**27. SEPTEMBER 2025  
UM 17.00 UHR**

KULTURZENTRUM  
  
**SONNENHALDE**

**IM RAUM FLETSCHHORN**



**Marc Léautaud**

**19. November 1986**

**Wohnhaft in Seedorf (UR)**

**Verheiratet mit Jasmin  
zusammen haben wir  
einen liebevollen Sohn**

Schon als kleiner Junge habe ich mit Begeisterung gezeichnet, gemalt und mit Farben experimentiert, eine Leidenschaft, die mir wohl auch durch das künstlerische Talent meines Vaters in die Wiege gelegt wurde.

Im Jahr 2009 besuchte ich meinen ersten Aquarellmalkurs bei Emmi Furrer (Erstfeld). Die Aquarellmalerei hat mich schnell begeistert, vor allem, weil sie weit mehr ist als nur Wasserfarbe auf Papier; sie lässt sich vielfältig kombinieren, etwa mit Airbrushfarben, Tusche, Markern und vielem mehr. Natürlich hat man dann auch neue Techniken ausprobiert und gelernt, wie z. B. Acryl und Mixed Media, jedoch blieb die Aquarellmalerei und wurde zur Leidenschaft, die mich täglich inspiriert. Sie ist lebendig und farbenfroh, wodurch ich meine Emotionen und Gedanken auf das Papier bringe. Meine Motive sind vielfältig und reichen von Landschaften und Bergen über Blumen und Städte bis hin zu Stillleben. Manchmal dürfen sie auch etwas abstrahiert sein, um die Fantasie anzuregen. Mein Ziel ist es, den Menschen eine Freude zu machen und ihnen durch meine Kunst ein Stück Schönheit und Lebensfreude zu schenken.

Seit 2014 bin ich Mitglied der Ateliergemeinschaft PitUri, einer Gruppe zur Förderung der Kunstmalerei mit eigenem Atelier in Erstfeld (UR).

Auch durch Malkurse bei unterschiedlichen Künstlerinnen und Künstlern entwickle ich mich kontinuierlich weiter, entdecke neue Techniken und lasse mich inspirieren.

«In der Malerei kann man sich frei bewegen...»